

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil dari pengeujian anggapan serta analisa ulasan diatas, bisa disimpulkan yakni:

1. Tingkat bagi hasil berpengaruh secara parsial terhadap minat anggota pada simpanan berjangka Di KSPPS Yaummi Maziyah Assa'adah cabang Kayen. Hal ini sebagaimana dari hasil analisis statistik uji t, diketahui bahwa variabel Tingkat bagi hasil mempunyai angka signifikan sebanyak 0,011 dan t hitung sebanyak 2,630. Dikarenakan angka signifikan $0,011 < 0,05$ dan t hitung $> t$ tabel ($2,630 > 2,002$), sehingga disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_1 diterima artinya adanya pengaruh signifikan antara tingkat bagi hasil terhadap minat anggota pada simpanan berjangka Di KSPPS Yaummi Maziyah Assa'adah cabang Kayen.
2. Promosi berpengaruh secara parsial terhadap minat anggota pada simpanan berjangka Di KSPPS Yaummi Maziyah Assa'adah cabang Kayen. Hal ini sebagaimana dari hasil analisis statistik uji t, didapatkan bahwa variabel harga mempunyai angka signifikan sebanyak 0,007 dan t hitung sebanyak 15,432. Karena angka signifikan $0,000 < 0,05$ dan t hitung $> t$ tabel ($15,432 > 2,002$), maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_2 diterima berarti terdapat pengaruh yang signifikan antara promosi terhadap terhadap minat anggota pada simpanan berjangka Di KSPPS Yaummi Maziyah Assa'adah cabang Kayen.
3. Lokasi berpengaruh secara parsial terhadap minat anggota pada simpanan berjangka Di KSPPS Yaummi Maziyah Assa'adah cabang Kayen. Hal ini sebagaimana hasil analisis statistik uji t, diketahui bahwa variabel lokasi memiliki angka signifikan sebesar 0,000 dan t hitung sebesar 5,112. Karena angka signifikan $0,000 < 0,05$ dan t hitung $> t$ tabel ($5,112 > 2,002$), maka dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_3 diterima berarti ada pengaruh signifikan antara lokasi terhadap minat anggota pada simpanan berjangka Di KSPPS Yaummi Maziyah Assa'adah cabang Kayen.

4. Terdapat pengaruh signifikan antara tingkat bagi hasil, promosi, dan lokasi terhadap secara bersama-sama terhadap minat anggota pada simpanan berjangka Di KSPPS Yaummi Maziyah Assa'adah cabang Kayen. Sebagaimana dari hasil analisis statistik uji F, diketahui bahwa angka Sig sebesar 0,000 dan F hitung 211,971. Karena angka Sig $0,000 < 0,05$ dan F hitung $> F$ tabel ($211,971 > 2,76$), maka bisa disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_4 diterima, berarti terdapat pengaruh signifikan antara tingkat bagi hasil, promosi, dan lokasi secara bersama-sama terhadap minat anggota pada simpanan berjangka Di KSPPS Yaummi Maziyah Assa'adah cabang Kayen. Juga diketahui besarnya koefisien determinasi R Square dalam penelitian ini sebesar 0,912. Artinya besarnya berpengaruh Variabel tingkat bagi hasil, promosi, dan lokasi bersama-sama terhadap minat anggota pada simpanan berjangka Di KSPPS Yaummi Maziyah Assa'adah cabang Kayen 91%.

B. Saran

Berdasarkan dengan hasil penelitian dan kesimpulan diatas, maka peneliti mengajukan saran, sebagai berikut:

1. Bagi KSPPS Yaummi Maziyah Assa'adah cabang Kayen
Hendaknya senantiasa meningkatkan bagi hasil, promosi yang baik dan lokasi yang stategis sehingga konsumen merasa puas, agar dapat meningkatkan minat beli Anggota Di KSPPS Yaummi Maziyah Assa'adah cabang Kayen.
2. Bagi peneliti selanjutnya
Lebih baik bila penelitian selanjutnya melakukan perluasan terhadap sebab lain yang bisa mempengaruhi minat Anggota dengan menambahkan variabel lain diluar penelitian ini.

C. Kekurangan Penelitian

Peneliti sudah berusaha dalam melakukan penelitian dengan maksimal, namun masih terdapat banyak keterbatasan dalam penelitian ini, antara lain:

1. Mencakup responden Anggota yang ada Di KSPPS Yaummi Maziyah Assa'adah cabang Kayen.
 2. Penelitian ini hanya memakai tiga variabel bebas yang mempengaruhi tingkat bagi hasil, promosi, dan lokasi.
- Bagi peneliti selanjutnya, lebih baik menggunakan variable lain yang bisa mempengaruhi minat beli.

